



## Avis aux riverains de l'avenue de la Basilique

Madame, Monsieur,

Le Collège des Bourgmestre et Echevins tient à vous informer que la société Dekempeneer procédera tout prochainement à différents aménagements dans votre avenue.

Il s'agit d'une part de la pose de coussins berlinois en trois zones sur le tronçon de l'avenue situé entre la chaussée de Gand et l'avenue Laure, et d'autre part de l'aménagement de fosses à arbre entre l'avenue Laure et le rond-point (Winteroy /Van Zande).

Ces travaux débuteront dès le **26 octobre** et devraient s'achever vers la fin novembre (en fonction des conditions climatiques).

Pendant la durée de ce chantier, l'avenue de la Basilique sera mise **en sens unique** – sur toute sa longueur- dans le sens de la chaussée de Gand vers Koekelberg et le stationnement ainsi que l'accès aux garages risquent d'être perturbés.

Le département des Travaux Publics se tient à votre disposition pour toute information complémentaire (M. Moreau : 02/464.04.74).

Vous remerciant déjà de votre compréhension, nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de notre considération distinguée.

Berchem-Sainte-Agathe, le 01/10/2015.

Par ordonnance :

Le Secrétaire communal,

Philippe ROSSIGNOL

Le Bourgmestre,

Joël RIGUELLE



Contact : M. MOREAU 02/464.04.74